



DAS NÄCHSTE MAL

DIE ZUKUNFT IST DIGITAL

– so hört man allenthalben. Doch wie könnte das konkret aussehen? Wie wird sich das für die Menschen anfühlen, welche Folgen sind damit verbunden? Das Schlagwort von der »Künstlichen Intelligenz« klingt einerseits nach Fortschritt (zum Beispiel in der Medizin), nach Entlastung von Alltagsroutinen und Fehlerreduktion. Andererseits verbindet sich damit die Furcht, der Mensch könnte sich selbst überflüssig machen, die Privatsphäre weiter schrumpfen und wir alle könnten uns in einem System totaler Kontrolle wiederfinden. Darüber müsste noch viel mehr gesprochen und vor allem nachgedacht werden. Die nächste Ausgabe von »Forschung Frankfurt« greift daher verschiedene Sichtweisen auf die digitale Zukunft auf und verdeutlicht, welche Folgen für den Einzelnen und die Gesellschaft damit verbunden sein könnten.

Erscheinungstermin: Juni 2020